

桜台小 学校だより 令和5年6月6日 第6号



園芸ボランティアの方々に耕運機で耕し、畝を作っていただいた各学年の畑に、サツマイモの 苗が植えられています。1年生のあさがお、2年生のいろいろな野菜、3年生はキャベツの収穫、 ひまわりなどの植物が順調に生長しています。

## 水泳学習に向けて、プール掃除をしました

5月30日(火)5・6限目。5・6年生がプール掃除をしてくれました。 それより前に、園芸ボランティアの方々がプールの溝をきれいにしてくださいました。

6年生は木曜日まで掃除を続けてくれました。おかげでとてもきれいになりました。5年生の皆さん、6年生の皆さん、ありがとうございました。 水泳授業は、6月 | 2日(月)から7月 | 3日(木)まで実施します。

【保護者の皆様へのお願い】

水泳期間中は、水泳保護者承認カードを使用します。**毎朝、健康観察をして**いただき、水泳の授業がある日は、体温・入水の可否・朝の健康状態をご記入の

上、押印し担任までご提出ください。カード忘れ、また保護者印のない場合(手書きのサインは不可とします) は入水を許可できませんので、ご了承ください。 体調不良等、保護者の判断により入水できない場合は、理 由とその状況を連絡帳に記入していただきますようお願いします。

## 授業参観、ありがとうございました

6月2日(金)5・6限目に授業公開しました。昼過ぎになっても雨が激しく降る様子がみられたため、車での来校を許可させていただきました。今回実施したことで課題が見えてきましたので、 CS 委員や PTA 本部役員の方々に相談させていただき、今後について考えていきます。

Home&school へのご感想・ご意見もありがとうございました。こちらについては、ホームページにいくつか掲載させていただきました。

## 「ゆびとま」への参加ありがとうございました

6月3日(土)に、保護者、子どもたち、地域開放団体の皆様、合わせて約240名に参加をいただき、今年度第1回の「ゆびとま」を実施しました。前日の授業参観での車の駐車による轍をならす作業、運動場の除草作業、運動場西側や学校北側落ち葉集めや側溝の土砂あげをしていただきました。特に、PTA本部役員・環境部員の方々や教職員には轍をならす作業で大変お世話になりました。ありがとうございました。

昨年度に引き続き、午前8時半から開始し、参加者を1部と2部とに分け、それぞれ1時間程度作業をしていただきました。外の作業と合わせて、PTA環境部員の皆様には、プールと校舎のトイレ掃除もしていただきました。子どもたちの普段の清掃活動だけでは行き届かない所をきれいにしていただきました。本当にありがとうございました。

今後「ゆびとま」は、9月23日(土)(予備日30日)と | 1月18日(土)(予備日25日)に予定されています。





